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INTERROGAZIONE A RISPOSTA IN COMMISSIONE 
 
 

OGGETTO: “Ennesimo colpo alla sanità pubblica: appalto al privato del servizio prelievi regionale” 
 
 

Il Consigliere regionale Nicola Conficoni, 

Premesso che la carenza di personale è il primo fattore di crisi del servizio sanitario regionale; 

Considerato che, dopo avere aggravato la situazione con alcune scelte politiche sbagliate e bocciato le 

proposte avanzate dal gruppo consiliare del Partito Democratico per rilanciare la sanità pubblica, la 

Giunta Fedriga preferisce spingere il privato; 

Evidenziati il massiccio ricorso a convenzioni con cliniche ed ambulatori per abbattere liste di attesa 

ormai fuori controllo e l’esternalizzazione importanti servizi come la radiologia dell’Azienda pordenonese 

e parte del pronto soccorso dell’Azienda di udinese; 

Rilevato che, stando ai “rumors” riportati dalla stampa (Il Gazzettino – 13/01/2024), l’Assessore alla 

salute abbia proposto alle aziende sanitarie di privatizzare anche la gestione dei centri prelievi; 

Sottolineato che, se confermato, questo orientamento comporterebbe l’ennesimo depauperamento 

della sanità pubblica mettendo a rischio utili sinergie con altri servizi aziendali; 

 

Tutto ciò premesso, INTERROGA la Giunta regionale per conoscere se vi sia l’intenzione di 

esternalizzare la gestione del servizio prelievi e, in caso affermativo, quali aziende sanitarie si muoveranno 

in questa direzione e quali no, precisando il motivo. 

 

 
Firma  
 
 
Presentata alla Presidenza il 22/01/2024 


